

El tiempo y los calendarios de las

Civilizaciones Precolombinas.



Relacionar las preguntas con las respuestas correctas.

¿Cuántos calendarios usaban los mayas para calcular el tiempo y cómo se llamaban?

Tzolkín calendario lunar de 260 días.

Haab calendario solar de 360 días.

¿Cuál era la función de los yancas?

Es un artefacto para medir el tiempo, producto de la observación del Sol.

¿En qué se basa Enrique Dussei para decir que los pueblos precolombinos alcanzaron un alto nivel de racionalidad y criticidad?

Observaban los solsticios y equinoccios, anunciaban las fiestas, los tiempos de siembra y cosecha.

¿Qué es el Tzolkín y el Haab?

Se basaba en el estudio de la cultura y los avances científicos precolombinos.

¿Qué es una intihuatana?

Tenían dos calendarios, uno llamado xihuitl y el otro Tonalpohualli.

¿Cuántos calendarios tenía los aztecas, y como se llamaban?

Los mayas combinaban dos calendarios para calcular el tiempo: el Tzolkín y el Haab.